



Association de Défense des Intérêts des Retraités

— Safran et ArianeGroup —

Association loi 1901 créée en 1983, - RNA : N° W332002083

L'Adir est adhérente à l'UFR-rg (Union Française des Retraités-régime général)

Le Haillan, le 08 janvier 2025,
Chères amies et chers amis,

Nous vous souhaitons à tous, à votre famille et à vos êtres chers une excellente année 2025, pleins de projets, pleins de rêves et de folies douces à concrétiser.

L'année 2024 a été très riche en RDV, la **commission Loisirs** vous a proposé **une vingtaine** de rendez-vous à un rythme soutenu et pour l'année à venir les idées fourmillent avec des projets plus ou moins ambitieux.

On gardera dans notre mémoire collective, la retransmission du **vol inaugural d'Ariane 6** le 9 juillet 2024 à Corbiac. Nous étions nombreux et ce succès permet enfin d'aborder un avenir plus serein pour le secteur spatial européen et particulièrement pour l'entreprise pour laquelle nous avons tant donné. Ce fut un très beau RDV, très amical et joyeux.
Pour 2025 nous avons en projet de rééditer ce type de RDV.

Elle rassemble et met à disposition au sein de la bibliothèque du **CSE** du Haillan de nombreux ouvrages sur notre histoire, l'histoire de défense nationale et de l'aventure spatiale. Il s'agit de la **commission mémoires**.
Si vous avez des documents pertinents de tout ordre, il vous est possible, soit de les prêter soit de les léguer à notre commission qui les mettra dans la bibliothèque du **CSE**. Nos jeunes collègues pourront s'en nourrir.
Cette commission a aidé de manière notable **ArianeGroup** à préparer la journée de célébration des 60 ans du site du Haillan. C'était le 17 octobre.
C'était une cérémonie de quelques heures où notre passé et quelques interviews portés par des vidéos ont pu éclairer le personnel venu nombreux. J'ai eu l'honneur de vous représenter, les conditions « **Vigipirate alerte attentat** » n'ont pas permis de vous inviter, on peut le regretter mais on peut le comprendre aussi.

Dans nos différents projets, nous avons eu jusqu'alors des difficultés à choisir et à mettre en œuvre une **solution informatique** pour rendre nos interactions plus simples, fiables et moins chronophage pour les membres du conseil d'administration (CA).
Une avancée sensible, sur cette fin d'année 2024, est à noter avec la mise en œuvre de la plateforme **Yapla** portée par une toute **nouvelle équipe** au sein du CA.
Vous avez déjà été nombreux à l'adopter en réglant vos cotisations ou en adhérant à **l'ADIR** fin 2024, continuez à l'adopter.
Pour cette nouvelle année, nous allons développer de nouvelles applications comme l'inscription aux événements et vous pourrez aussi régler en ligne lorsque ce sera nécessaire.

Comme annoncé l'an dernier, nous avons étendu nos relations avec ArianeGroup en rencontrant les **DRH** de Saint Médard et d'Issac.
Il est maintenant clair pour **ArianeGroup** et **Safran** que **l'ADIR** est bien l'association des retraités des sites girondins **d'ArianeGroup** et de **Safran**.

Une nouvelle étape se tiendra en 2025 concernant les **CSE**. Une convention a été signée lors de l'AG 2024 avec le **CSE** du Haillan et il nous faut faire la même chose avec les 2 autres **CSE**.

Nous sommes aujourd'hui **333 adhérents** et notre situation financière est maîtrisée.

Avant de vous quitter et de vous retrouver très bientôt sur une de nos activités, je vous renouvelle au nom de toute l'équipe du conseil d'administration **une très bonne année**.

Nous restons à votre écoute et disposition pour répondre à vos questions, à vos suggestions.

Pour le conseil d'administration,
Marcel Munoz